

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se dispone corrida de escalas del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio.**

Por existir vacante en la tercera categoría escalafonal del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio.

Esta Dirección General ha resuelto verificar la oportuna corrida de escalas, con efectos económicos y escalafonales del día dieciséis de noviembre próximo pasado, y, en consecuencia, pasan a la tercera categoría, con el sueldo anual de 15.120 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, los señores que se indican a continuación, nombrados Profesores adjuntos de Escuelas del Magisterio, en virtud de oposición convocada por Orden de 7 de septiembre de 1959:

D. Avelino Pablos Trabanco, de la Escuela del Magisterio de Ciudad Real.  
D. Juan Zamora Ros, de Almería.  
D.ª Luisa Gil Losa, de Burgos.  
D. Ignacio Correa González, de Granada.  
D. Manuel Resines Tolosana, de León.  
D. Valentín Velasco Tovar, de Cuenca.  
D.ª María Teresa Zorita Viota, de Salamanca.  
D.ª Esther María Rodríguez García, de Valladolid.  
D. Isabel Barragón Pérez, de Sevilla.  
D.ª Pastora Ferrín Moreiras, de Santiago.  
D.ª Abdulía Arranz Pascual, de Segovia.  
D. Jerónimo Cebrián Megias, de Albacete.  
D.ª Gloria Leonardo Pelaz, de La Coruña.  
D.ª Teresa Crisanto Herrero, de Salamanca.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. S. muchos años.  
Madrid, 10 de diciembre de 1960.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

• • •

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se declara jubilada a doña Patrocinio Martínez Jiménez, Profesora numeraria de la Escuela del Magisterio de Melilla.**

Visto el oficio del Ilmo. Sr. Director general del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas manifestando que doña Patrocinio Martínez Jiménez, Profesora numeraria de la Escuela del Magisterio de Melilla, reúne las condiciones determinadas en los párrafos primero y segundo del artículo 49 del Estatuto de 22 de octubre de 1926 para obtener la jubilación por haber cumplido sesenta y cinco años de edad.

Esta Dirección General, de acuerdo con el informe de la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas,

ha resuelto declarar jubilada a doña Patrocinio Martínez Jiménez, Profesora numeraria de la Escuela del Magisterio de Melilla, con el haber que por clasificación le correspondía.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. S. muchos años.  
Madrid, 10 de diciembre de 1960.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

\* \* \*

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se verifica corrida de escalas en el Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio.**

Vacante una dotación en la segunda categoría escalafonal del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio, por jubilación de don José Alberti García, de la Escuela del Magisterio de Avila.

Esta Dirección General acuerda verificar la oportuna corrida de escalas, con efectos económicos y escalafonales del día dos del actual mes de diciembre, pasando a ocupar dicha dotación con el sueldo o la gratificación anual de 16.800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre, doña Carmen Sousa Gamero, de la Escuela del Magisterio de Córdoba.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. S. muchos años.  
Madrid, 16 de diciembre de 1960.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

\* \* \*

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

**RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se jubila al Inspector General, Vicepresidente del Consejo de Minería, don Luciano Ramirez Menéndez.**

Ilmo. Sr.: Esta Subsecretaria, de acuerdo con lo preceptuado en el artículo 49 del Estatuto de las Clases Pasivas del Estado, de 22 de octubre de 1926, y lo dispuesto en la Ley de 27 de diciembre de 1934, ha tenido a bien declarar jubilado, con el haber que por clasificación le correspondía, al Inspector general, Vicepresidente del Consejo de Minería del Cuerpo de Ingenieros de Minas, don Luciano Ramirez Menéndez, el que causará baja en el servicio activo del referido Cuerpo el día 8 de enero del próximo año 1961, en que cumple la edad reglamentaria.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 22 de diciembre de 1960.—El Subsecretario, A. Suárez.

Ilmo. Sr. Director general de Minas y Combustibles.

## OPOSICIONES Y CONCURSOS

## MINISTERIO DE JUSTICIA

**RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso de traslado para proveer las Secretarías de los Juzgados de Primera Instancia que se indican.**

En cumplimiento de lo prevenido en el artículo 18 de la Ley de 22 de diciembre de 1953, modificada por la de 17 de julio de 1958, se anuncia concurso de traslado para la provisión de las plazas vacantes de Secretarios de los Juzgados de Primera Instancia que a continuación se relacionan:

*Segunda categoría*

Zaragoza número 3.—Fallecimiento de don Juan Sanz Egaña, Huelva.—Traslación de don José Cuevas Trilla.

*Tercera categoría*

Sigüenza.—Traslación de don Vicente Tejedor del Cerro.  
Astorga.—Traslación de don Angel Cruz García.

*Cuarta categoría*

Lora del Río.—Traslación de don Félix Córdoba Pérez.  
La Rambla.—Traslación de don Julio Yebra Pimentel Vidal.

*Quinta categoría*

Cifuentes.—Traslación de don Juan J. Barrenechea de Castro.  
Sort.—Traslación de don Luis Suárez Santiso.  
Viana del Bollo.—Traslación de don Manuel Díaz Sabina.  
Sos del Rey Católico.—Traslación de don Rafael Matilla Alegre.  
Medinaceli.—Traslación de don José L. Muñoz Mellado.

Herrera del Duque.—Traslación de don Angel Rodríguez García.

Olvera.—Traslación de don Juan M. Torné y García.

Cañete.—Traslación de don José A. Najarro Bernáldez.

Podrán solicitar las plazas anunciadas en este concurso los Secretarios de la Administración de Justicia pertenecientes a la Rama de Secretarios de Juzgados de Primera Instancia, cualquiera que sea su categoría, con la limitación, en los casos que proceda, establecida en la disposición transitoria de la referida Ley de 17 de julio de 1958, respecto de las Secretarías de Juzgados servidas por Magistrados. Los designados para la vacante a que aspiraban no podrán concursar de nuevo hasta transcurrido un año de la fecha de nombramiento, conforme a lo prevenido en el artículo 28 del Reglamento de 14 de mayo de 1956.

Las solicitudes de los concursantes, dirigidas a la Dirección General de Justicia, deberán tener entrada en el Registro general del Ministerio dentro del plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado». Se entenderá que los escritos han tenido entrada en este Ministerio en la fecha en que fueron entregados en las dependencias a que se refiere el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, siempre que reúnan los requisitos señalados en la misma y en la Orden de 20 de octubre de 1958, del Ministerio de la Gobernación, dictada para su ejecución.

Los solicitantes consignarán en sus instancias la categoría y si se hallan en posesión del título de Licenciado en Derecho y, cuando fuere necesario, el orden de preferencia por el que pretenden las plazas a cubrir.

Las instancias recibidas fuera del plazo señalado no se tendrán en cuenta al instruirse los expedientes para la resolución del concurso.

Madrid, 4 de enero de 1961.—El Director general, Vicente González.

• • •

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncian las vacantes a proveer en los Organismos de Obras Públicas.*

Se anuncian las vacantes que interesa cubrir en los Organismos del Ministerio de Obras Públicas para que los funcionarios con derecho a ello puedan solicitarlas, por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días naturales, contando incluso el de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado», alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión, siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

CUERPO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS

Subalternos

Jefaturas de Obras Públicas de Castellón, Baleares y Lérida.

Madrid, 3 de enero de 1961.—El Subsecretario, A. Plana.

• • •

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se convoca a concurso la provisión de una plaza de Profesor encargado de Laboratorio de Física de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, en ejecución del proyecto patrocinado por la Oficina de Personal Científico y Técnico de la O. E. C. E.*

En ejecución del proyecto patrocinado por la Oficina de Personal Científico y Técnico de la Organización Europea de Cooperación Económica, para el nombramiento de Profesores encargados de Laboratorios de las Escuelas Técnicas Superiores, Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Convocar a concurso la plaza de Profesor encargado de Laboratorio de «Física» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

Segundo. Podrán concurrir a la misma quienes estén en posesión de alguno de los títulos de Arquitecto, Ingeniero o Licenciado en Ciencias.

Tercero. Las instancias se presentarán en el Registro General del Ministerio o en cualquiera de los Centros previstos en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, antes del día 25 del actual mes de enero, y en ellas se harán constar las circunstancias y méritos que aleguen los peticionarios, los cuales habrán de justificarse documentalmente, por quien resulte seleccionado, en el plazo que se fije y como requisito previo e indispensable para otorgar el correspondiente nombramiento.

Cuarto. Sin perjuicio de los deberes generales establecidos en el Reglamento de la Escuela, serán obligaciones específicas del citado Profesor colaborar con el Catedrático y adjunto de las materias respectivas en las siguientes tareas:

- Organización, preparación, desarrollo y calificación de las clases prácticas.
- Proyecto, instalación, conservación y desarrollo del Laboratorio
- Trabajos de investigación y realización de tesis.

Quinto. La jornada de trabajo será de cinco horas diarias continuadas, desde las nueve a las catorce, con la remuneración única de 6.000 pesetas mensuales.

Sexto. Quien lo desee puede indicar en la instancia que aspira a dedicar al Centro la jornada completa de trabajo, que consistirá en otras cuatro horas diarias, igualmente seguidas, según el horario que se establezca, con la remuneración complementaria de 5.000 pesetas mensuales. El Ministerio, a la vista de las necesidades de la Escuela, las circunstancias del peticionario y el informe de la Comisión selectora, resolverá lo que proceda. En caso de aceptación, el Profesor deberá realizar, además de la tarea docente, un trabajo de investigación aplicada.

Séptimo. El incumplimiento de las obligaciones que se indican implicará el cese inmediato en el cargo.

Octavo. El periodo de vacaciones que disfrutará este personal no podrá superar el plazo de un mes en el conjunto de aquéllas.

Noveno. La selección se realizará por una Comisión formada como sigue:

- Tres representantes de la Junta de Enseñanza Técnica, de los cuales dos serán permanentes, y el tercero, el Director de la Escuela respectiva.
- Un Catedrático de la Escuela correspondiente que, en las materias a su cargo, incluya la realización de prácticas de Laboratorio.
- Un miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, designado por esta Dirección General.

Actuará de Secretario un miembro del Gabinete Técnico de la Dirección.

Décimo. Se tendrán en cuenta, valorándolos en su conjunto, los méritos de los aspirantes, con especial consideración de la experiencia docente e investigadora en laboratorios y talleres, así como de los estudios y trabajos realizados en Centros de enseñanza o investigación de otros países. En caso de duda, podrá exigirse la realización de un trabajo práctico en el Laboratorio.

Undécimo. El Profesor encargado de Laboratorio tomará posesión de su cargo el día primero de febrero próximo y su nombramiento expirará el 30 de septiembre de 1961, pudiendo prorrogarse, en su caso, a petición del interesado y previo informe favorable de la Escuela y de la Comisión selectora.

Duodécimo. La Comisión indicada supervisará, además, el trabajo de dicho Profesor y emitirá su informe trimestral acerca de la labor realizada por el mismo y de sus efectos en el desarrollo de las clases prácticas de las Escuelas, el cual será sometido a la consideración de la Junta de Enseñanza Técnica.

Décimotercero. Antes del día primero de septiembre, dicha Comisión emitirá un informe final en el que se proponga las modificaciones que recomiende la experiencia, acompañado del estudio y trabajo de investigación realizado por el Profesor.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 9 de enero de 1961.—El Director general, G. Millán.